

HERALDO DE ZAMORA

FRANQUEO CONCERTADO D O S EDICIONES
Número suelto: 15 céntimos 1-7 DIARIAS

Jueves 31 de Julio de 1941

Fundador Don Enrique Calamita Matilla

SEGUNDA SIGLO II AÑO XLV
EDICION JUNERO 14 238

Del Gobierno Civil

Emocionado recuerdo del señor Gobernador a los voluntarios de la División Azul

Se declara libre el mercado de patata al precio de tasa

ACTIVIDAD DEL SEÑOR GOBERNADOR

Según dimos cuenta en nuestro número de ayer, a las seis de la tarde del martes, el jefe provincial del Movimiento y gobernador civil de la provincia, don Francisco Labadie Otermín, se halló a bordo del barco de transporte provincial de Orden Público y por el lado provincial de Transportes, con dirección a Puebla de Sanabria, para visitar el Campamento del Frente de Juventudes.

En Puebla le esperaban las autoridades y jerarquías locales del Movimiento, que le acompañaron en su breve permanencia en la localidad, dándole cuenta de la situación de los diversos problemas pendientes y del desenvolvimiento económico y otros detalles relativos a la región, que fueron escuchados atentamente por el Sr. Labadie Otermín.

Pocos momentos después salió para el Campamento del Frente de Juventudes instalado en el Preventorio de la Diputación Provincial, sito en las inmediaciones de San Marín de Castañeda.

En el Campamento fue recibida nuestra primera jerarquía provincial con todos los honores y como su llegada se efectuara a las nueve y media aproximadamente, hora de la cena en el diario Ostermín se sentó a la mesa en unión de todos los muchachos comiendo su mismo rancho, lo que dio motivo a que la extraordinaria alegría que siempre reina en el Campamento a esa hora, se aumentara grandemente.

Después de la cena se reunieron como siempre todas camaradas en torno a la «Hoguera del campamento», donde el buen humor y la camaradería más estrecha se manifestaron en las alegres canciones interpretadas y en los relatos y narraciones.

Allí, el jefe provincial del Movimiento dirigió a todos los muchachos una elocuente alocución, con la que dio un emocionado recuerdo a los camaradas de la «División Azul», que—dijo—«quizás a esta misma hora estén reunidos también en torno a la hoguera de su Campamento guerrero». Exhortó a todos a que tuvieran bien presente el ejemplo que le daban los voluntarios, los mejores de la Falange, y a que no olvidaran nunca el espíritu de hermandad en que conviven en los Campamentos, obrando en todos sus actos bajo la idea de Religión, Disciplina y Jerarquía que debe animar a todo buen camarada cuyo corazón se quemó en la llama de la Revolución Nacional sindicalista.

A las once de la noche sonó el toque de silencio, al que se recogieron todos los camaradas, durmiendo también el jefe provincial y sus acompañantes en el Campamento.

A las siete de la mañana, al toque de clarín, nuestra primera jerarquía se levantó y asistió a la lección de Educación Física y Pre militar, presidiendo luego el acto de izar la Bandera Nacional y la del Movimiento, y más tarde, el Santo Sacrificio de la misa que todos los días se celebra.

Después de desayunar, se trasladó al pueblo de San Martín de Castañeda, donde visitó las ruinas del Monasterio acompañado por las autoridades y jerarquías locales, que le dieron cuenta de la vida del pueblo.

De San Martín pasó el excelentísimo señor gobernador civil y

jefe provincial del Movimiento a Rivadego, pueblo que con el alcalde recorrió en toda su extensión, poniéndose al corriente de los agobiantes problemas que sobre él pesan y prometiendo atenderlos con urgencia.

A continuación regresó al Campamento, donde fue despedido por todos los camaradas correctamente formados, antes de partir les dirigió nuevamente la palabra, insistiendo en las consignas que la noche anterior les dictó. Su marcha se efectuó a los gritos de «¡Franco Franco, Franco! ¡Arriba España!»

El viaje de regreso lo realizó don Francisco Labadie Otermín, pasando por Alcañices, villa en la que se detuvo para entrevistarse unos momentos con las autoridades.

A las cuatro de la tarde, aproximadamente, llegó ayer a la capital.

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Jefatura Provincial de Zamora

Se declara libre el mercado de patata al precio de tasa

Siendo la patata un artículo de primera necesidad y base de la alimentación de las clases modestas, apareciendo en estos días la llamada temprana, al objeto de una más justa distribución a todas las clases sociales, he dispuesto:

1.º Para evitar que los intermediarios saquen de la provincia este producto, mientras la misma no esté abastecida, queda terminantemente prohibido el transportar este artículo fuera de la provincia.

2.º Dentro de la provincia es absolutamente libre el mercado, sujetándose a todos los precios de tasa, bajo apercibimiento de la sanción correspondiente en caso de venta abusiva a precios superiores a los determinados, levantándose, por tanto, la intervención existente.

3.º Con el fin de suministrar debidamente a las clases modestas y media, esta Jefatura Provincial, a través de la Central Reguladora, efectuará también sus compras, para poder distribuir el producto en sucesivos racionamientos al precio marcado de tasa.

4.º Sancionará con todo rigor y pondrá a disposición del señor fiscal provincial de Tasas a los infractores de esta disposición.

5.º Ordeno a los señores alcaldes y demás autoridades y agentes dependientes de la mía, que cumplan y hagan cumplir cuanto se dispone.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.— Zamora 29 de julio de 1941.—El gobernador civil, jefe provincial de los Servicios, Francisco Labadie Otermín.

Sentencia cumplida

Barcelona.—Ha sido cumplida la sentencia de muerte dictada días pasados en Consejo de Guerra contra el ex torero, José Gallardo Escudero, que, durante el dominio marxista, fue miembro del tribunal rojo que funcionó en la cárcel de San Elix y perteneció a las patrullas de control del expreso establecido penitenciario.

La ciudad de BALZA, en Ucrania, ocupada por las tropas alemanas

Las tropas germanas aniquilan la última resistencia en el sector más avanzado del frente. — En San Petersburgo hay ya algunas barricadas

Los alemanes se abren paso diezmando a una fuerte unidad rusa

Berlin.—Una columna alemana de aprovisionamiento ha sido sorprendida por una gran unidad soviética cuando se dirigía a las líneas avanzadas alemanas con municiones para las unidades blindadas que operan en el sector de Smolensko. Las tropas alemanas abrieron fuego sobre las unidades soviéticas y con los cañones antiaéreos destruyeron las chapas de acero de los carros de asalto rusos. Posteriormente la infantería de acompañamiento del convoy alemán se lanzó al ataque contra la infantería soviética, que en poco tiempo quedó diezmada. La columna alemana pudo proseguir así su marcha hacia los puntos avanzados del frente donde se esperaba la carga que transportaba.—Efe.

MOSCU después del bombardeo

Berlin.—Varios tanques soviéticos, siete baterías completas, tres cañones aislados y 260 camiones han sido destruidos por la aviación alemana en un bombardeo efectuado sobre las fuerzas enemigas cercadas al suroeste de Smolensko, según se anuncia como ampliación al Efe.

Central Nacional Sindicalista Educación y Descanso ORDENES

1. Todos los camaradas que tengan pendiente de recoger el carnet de Educación y Descanso se pasarán por las Oficinas de esta Obra (Círculo Mercantil) de siete a nueve de la tarde, encareciendo a todos la necesidad apremiante de efectuarlo antes del día cinco del próximo mes de agosto.

2. Próximo a efectuarse la constitución del Grupo Artístico en el que han de representarse comedias, zarzuelas, etc. y formando también parte de este Grupo la creación de una Rondalla todos los camaradas de ambos sexos interesados en formar en las filas de este Grupo, harán su presentación en el expreso local y a las ciudades horas a la mayor brevedad posible.

Por la Patria el Pan y la Justicia.

Zamora 30 de julio 1941.—El Jefe Provincial de la Obra.

La Medalla de Sufrimientos por la Patria al Teniente Coronel Reyna

Al teniente Coronel del Regimiento Mixto de Infantería número 87 de guarnición en esta Plaza don Francisco de Reyna Canals le ha sido concedida la Medalla de Sufrimientos por la Patria con distintivo amarillo por haber resultado herido en acto de servicio en el mes de enero de 1938, durante la campaña de liberación.

Mucho nos congratula el que tan honroso como preciado galardón le en lo sucesivo el pecho del distinguido militar de brillante ejecutoria, pues el teniente coronel Reyna lleva el concepto de Patria consigo desde los primeros años de su infancia y a ella consagra su vida sirviéndola con entusiasmo y lealtad.

Ahora la Patria le premia nuevamente y por ello le felicitamos.

Falange Española Tradicionalista y de las Jons

Jefatura Provincial de Zamora
A fin de constituir en esta provincia la Delegación Provincial de ex-captivos se ruega a todos los camaradas interesados, que dirijan a esta Jefatura Provincial aportando los datos que obran en su poder y sus circunstancias personales.
Zamora 30 de julio de 1941.—El Jefe Provincial.

comunicado de guerra. Además, hubo muy numerosas bajas entre las tropas rusas.

En cuanto al ataque llevado a cabo contra Moscú durante la noche del 28 al 29, se informó que fueron provocados 25 grandes incendios y muchos más pequeños en todos los barrios de la ciudad. Las bombas de mayor peso cayeron precisamente en el centro, donde se hallan los edificios de los Comisarios del Pueblo y los principales organismos militares. A pesar de la importancia de esta acción, sólo un avión alemán dejó de regresar a su base. Efe.

En Ucrania continúa el avance

Berlin.—Las tropas húngaro-germano-rumanas han continuado su avance en Ucrania y han cortado la retirada a diversos destacamentos soviéticos de importancia. Dichos destacamentos, según se informa en los círculos oficiales, han quedado completamente aniquilados por la acción de las armas de los países que luchan contra el comunismo.—Efe.

BALZA ha sido ocupada

Milán.—La ciudad de Balza en Ucrania ha sido ocupada por las tropas alemanas según comunica el correspondiente del «Popolo d'Italia» desde el frente oriental.—Efe.

CONVOY inglés, destruido

Berlin.—Oficiosamente se comunican algunos detalles sobre la destrucción de un convoy inglés por los submarinos alemanes, anunciada ayer en el comunicado extraordinario. El convoy, formado por gran número de mercantes y una poderosa escolta fue descubierto al Oeste del golfo de Vizcaya por aviones alemanes de gran radio de acción. Protegían a los barcos mercantes un gran crucero, numerosos destructores y barcos especiales de protección llamados corbetas y varios buques trampa.

Avisados por la aviación los submarinos alemanes a tacaaron al convoy, en lucha constante con los barcos de protección, durante dos días y dos noches, hasta desorganizarlo por completo y hundir diez y nueve mercantes y dos unidades de guerra.—Efe.

Muerte de un hijo del mariscal Keitel

Berlin.—En un combate en el frente oriental el teniente de artillería Hans Georg Keitel hijo menor del mariscal Keitel ha resultado muerto.—Efe.

¿Siria será anexionada a Transjordania?

Berlin.—En los medios políticos de Berlín se concede interés entre las diversas opiniones que han circulado acerca de la actual organización de Siria en manos de los británicos a que se constata en Berlín que, ni en las declaraciones de De Gaulle ni en las proclamas británicas se ha vuelto a hablar de la libertad prometida a los sirios. La población del mandato francés—se añade—habrá podido darse cuenta perfectamente del valor de las promesas británicas.—Efe.

El CAMPO y los MERCADOS

Las tormentas fuertes pasadas produjeron bastantes daños, pues de los regímenes tormentosos, los del 8 al 12 han sido los que han causado verdaderos daños, ya de cierta consideración en algunos sembrados, eras y huertas.

Pero el fresco más bien frío con que levantó el régimen tormentoso ha servido para aliviar la precipitación que se echaba encima para el remate de granizo y seca precipitada de algunos trigos tardíos, y el fresco ha frenado a las plantas y están rematando estupendamente y la seca viene despacio, y bien pudiera ser que en conjunto en cuanto al no «encarecer» hayamos salido ganando con el fresco actual, traído por las tormentas.

Del campo, en general no vienen optimistas impresiones, cada día mejores; pues parece ser que habiendo sorpresas favorables, es decir que quien contaba al meter la hoz o la segadora con una cantidad de lo que pensaba coger, al trillar algunas pajas y limpiarlas se han visto gratamente sorprendidos con mejor resultado que aparentaba la planta en pie. El peligro serio actualmente está en el retraso de la recolección, que pudiera ser funesto si el verano fuera engorroso. Dios no lo quiera.

En un mes, por lo tanto—salvo que no se haya visto arruinado por algún granizo—, se ha rematado el milagro, que nosotros atribuímos a San Antonio ya que desde aquel día empezó el campo a revivir, tornándose en una buena cosecha en cantidad y calidad lo que antes de aquel día lo dábamos por perdido todo y las sombras del año agrícola desastroso nos atormentaban.

Pero hoy, repetimos, vienen de todas partes impresiones muy gratas, y desde luego puede asegurarse que los cálculos probables de cosecha han de ser aumentados algo en la realidad; y es seguro que de quedar todos nuestros productos dentro de nuestra nación, tendremos lo bastante para nuestras necesidades ampliando los

cupos y dándoles con toda regularidad y puntualidad, lo mismo en pan, al unir el centeno a la harina, que en legumbres, patatas, arroz, aceite, frutas y vino.

Un año feliz pudiera ser para España repetimos, si se lleva bien a cabo la distribución, que parece se hará a través del comercio, como es lógico, desde el momento que no hay que restringir nada al producirse lo necesario y muchos artículos sobrantes, para el consumo nacional.

De labores, recolección. «Todo el pueblo en la era, y en torre la cigüeña». Las faenas se llevan con mucho retraso y ello es una contrariedad.

La siega, no; la siega se lleva casi normal, porque las tormentas y las lluvias posteriores hicieron preocuparse mucho de echar a tierra a la mies, y aun lloviendo y haciendo tiempo contrario, se segaban a más segar, sin llevar, claro es, nada a las eras ya que estaban llenas de humedad. Y en ellas se han perdido, con las lluvias, algunas algarrobos y cebadas.

Pero ya se está empezando las trillas de cebada y algarrobos y pronto habrá mercancía disponible.

Los trigos, en general, empezarán a segarse en Castilla en los próximos días, y en las zonas más tempranas se han segado ya y empezado los acarreos hacia las eras.

En las zonas vinícolas, según pasaban las nubes descargando agua y electricidad, se abandonaban las labores de recolección cerealista y se iban a los meljuelos y daban activamente una buena mano de sulfato.

Afortunadamente, la cosecha vinícola, con sus mermas por la mediana ciera en muchas variedades tardías, será normal y, por lo tanto, abundante y sobrante para las necesidades nacionales y para exportar.

TRIGOS.—El retraso de la recolección por el tiempo húmedo y frío pasado ha creado alguna dificultad de abastecimientos, pe-

Otro nuevo desembarco de tropas japonesas al Sur de Indochina

Salen de la Indochina francesa personalidades chinas Tokio.—Seiscientos personalidades destacadas de la colonia de Chung-King en la Indochina francesa han salido para Singapur a bordo de barcos ingleses en vista de la ratificación del acuerdo franco-japonés sobre la defensa en común de dicho territorio. La mayor parte de los evacuados son funcionarios y agentes del ministerio de Negocios Exteriores del Gobierno de Chang-Kai-Chek.—Efe.

Desembarco de tropas japonesas Tokio.—Un nuevo desembarco de tropas japonesas ha desembarcado esta mañana en un puerto del Sur de Indochina cuyo nombre se mantiene en reserva. La operación duró escasamente un cuarto de hora.—Efe.

Acuerdo entre la U. R. S. S. y el Gobierno rojo Londres.—Se anuncia que en día de ayer ha sido firmado el acuerdo entre la U. R. S. S. y el Gobierno polaco establecido en Londres.—Efe.

Protesta del Gobierno norteamericano

Washington.—El Gobierno de los Estados Unidos ha presentado al del Japón una enérgica protesta por el bombardeo llevado a cabo por la aviación japonesa en las inmediaciones de la Embajada americana en Chung King y de un canoero de esta misma nacionalidad, según ha manifestado el subsecretario de Estado Summer Welles.—Efe.

Dos divisiones soviéticas aniquiladas

Berlin.—Dos divisiones de infantería soviéticas han sido cer-

eadas y aniquiladas por las tropas alemanas al oeste del lago Peipus. El avance rápido de las fuerzas germanas en el frente de Pnau-Fellin hacia la margen septentrional del lago, quitó a las dos divisiones toda posibilidad de retirada y aunque las tropas soviéticas por presión de sus comisarios realizaron una tenaz defensa de sus posiciones acabaron por ser completamente aniquiladas enearnizados combates en las márgenes y regiones forestales de las proximidades.—Efe.

Prosigue la ofensiva Berlín.—Las fuerzas germano-finlandesas han proseguido victoriosamente su ofensiva en el sector Norte del frente oriental. En su retirada los soviets han incendiado todos los bosques después de rociarlos con petróleo, sin poder sin embargo contener el empuje de las fuerzas aliadas que continúan persiguiendo a los contingentes bolcheviques derrotados.—Efe.

La última resistencia roja aniquilada

Berlin.—Como ampliación al parte alemán, la Agencia oficial alemana comunica:

«La lucha contra los soviets continúa presentando el mismo aspecto en las jornadas últimas. Las tropas alemanas se emplean en la actualidad en destruir los últimos grupos rojos cercados para con ello destruir y aniquilar la última resistencia en el sector más avanzado del frente. Los soviets llevan a la lucha todos los contingentes de tropas de que disponen. Todos sus esfuerzos para liberar a las tropas cercadas han sido inútiles y los bolcheviques han tenido pérdidas importantes.—Efe.

El aumento

inflacionista de los precios en EE. UU.

Nueva York.—El Presidente Roosevelt ha declarado que la defensa nacional se ve amenazada por el aumento inflacionista de los precios según comunica «Associated Press» que añade que el Presidente ha solicitado del Congreso la concesión de poderes para fijar precios tope y para realizar compras de material y mercancías que permitan asegurar la estabilidad de los precios y evitar excesos en la cuestión de créditos.—Efe.

El servicio militar

Washington.—La Comisión Militar del Congreso ha aprobado ayer por 15 votos contra 7 el proyecto de ley que determina la prórroga del servicio militar en los Estados Unidos.

El republicano Shert dijo que los diputados de la oposición combatirán con todas sus fuerzas este proyecto de ley.—Efe.

Disposiciones oficiales

Quintanilla de Onésimo

Madrid.—El «Boletín Oficial del Estado» publica, entre otras, una disposición por la que se dispone que el Municipio de Quintanilla de Abajo se denomine Quintanilla de Onésimo.

Gobierno militar

REVISTA DE COMISARIO

La correspondiente al próximo mes de agosto tendrá lugar en esta «Gobernación Militar», para el personal en situación de disponible forzoso, reemplazo etc. el día 2 cuya revista se pasará de presente ante el Comisario de Guerra; debiendo presentar los justificantes con las formalidades reglamentarias el día primero de 10 a 12.

Zamora 30 de julio 1941.

¡Cazadores!

Conseguireis con rapidez y economía vuestra LICENCIA DE CAZA encargando la gestión a la ACREDITADA GESTORIA JUNQUERA

Envidiados los datos necesarios para solicitarla, se la remitiremos a su domicilio en el plazo más corto posible—GRATUITEMENTE gestionamos el informe necesario de la Sociedad de Cazadores y pagamos sus cuotas, siempre que se nos encargue al mismo tiempo la obtención de su LICENCIA DE CAZA o PESCA.

Demostremos a toda la provincia el inmejorable servicio que tenemos organizado para la obtención y gestión de LICENCIAS DE CAZA y PESCA que e viamos a reembolsar, sin tener que abonar su importe anticipado. Pida boletín para solicitar a estas oficinas

Sta. Clara 32 y 34 (Frente al Banco de España). Tlf. 1611.—ZAMORA Calvo Sotelo, 12 al 14 (antes Agencia «MOYANO»).—Teléf. 1445

ESTOMAGO

Una buena digestión asegura la salud y equivale, en la mayoría de los casos, a robustez y bienestar físico e intelectual. El

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

tonifica y abre el apetito; cura el dolor de estómago, acidez, dispepsia, vómitos, diarreas en niños y adultos, dilatación y úlceras de estómago, etc., etc.

INTESTINOS

Abono compuesto para cereales

Sociedad Anónima MIRAT

Avenida de la Feria, 93.
Teléfonos 1352 y 1355 ZAMORA

CALDERERIA

TALLERES YEBOLÉS

de NUEVA CONSTRUCCION de ALAMBRIQUES MODERNOS

Todos los señores Fabricantes de aguardientes que deseen reformar sus ALQUITARAS en ALAMBRIQUES pasen por estos talleres con la mayor brevedad posible para que en la próxima temporada puedan quemar en la próxima temporada

Reparación de Fábricas de Alcohol de SODADURA AUTOGENA

Dirección: Alfonso F. Yebolés
Bajada Cuarta del Pinedo
Escalinata, 4. Zamora

Chung-King

sufre un intenso ataque aéreo

Tokio.—Los aviones navales japoneses han atacado por 25 vez en el año actual la ciudad de Chung-King que fue intensamente bombardeada durante cinco horas.—Efe.

Chung-King.—En el último bombardeo sufrido por Chung-King ha sido nuevamente alcanzada por las bombas la Embajada británica. La Embajada soviética que también fue alcanzada ha quedado parcialmente destruida.—Efe.

Otro comunista belga se incorpora a la Legión

Bruselas.—Otro ministro comunista belga, el ex ministro del Comité Central del partido Vallee se ha incorporado a las filas de la legión voluntaria "Wollania". Vallee ha escrito una carta al jefe rexista Degrelle en la que afirma que durante su visita a la U. R. S. S. pudo conocer la realidad del "paraiso soviético" y más tarde se ha podido convencer de la vicioria del nuevo orden europeo. Vallee tiene 45 años, a pesar de lo cual se ha alistado como soldado.—Efe.

Clases Pasivas

Fará el percibo de haberes del mes de julio se han señalado las siguientes fechas:

Día 1.—Montepío Militar y Montepío Civil.
Día 2.—Tropa.
Día 4.—Jubilados Guerra y Jefes y Oficiales.
Día 5.—Habilitados.
Día 6.—Todas las nóminas.

Registro Civil

NACIMIENTOS

José Ramiro Panizo Rodríguez; María de los Angeles Fernández Blanco; Otilia Villamor Sogo.

DEFUNCIONES

Teresa Santos Gómez de 3 meses; Teresa Hernández Calvo de tres meses; Antonio Sobrino Crespo de un año; Amparo Fernández Vázquez de 52 años.

Línea de Automóviles de Zamora a Salamanca y viceversa

MATIAS DEL RIO

Billetes a precios reducidos (de ida y vuelta)

RECORRIDO	Clase	Empresa	Impuesto 10 %	Suma	Timbre	TOTAL BILLETE
						1.ª clase 2.ª clase
Zamora-Salamanca.	1.ª	11'48	1'15	12'63	0'35	12'98
	2.ª	9'60	0'96	10'56	0'30	10'86

Salida 8'15 de la mañana. — La Empresa.

Un eslabón de la cadena

El incidente diplomático, acaecido hace algunos días entre Alemania y Bolivia, no es el único ejemplo, que acusa la presión de los Estados Unidos sobre los países hispanoamericanos. Roosevelt atrae a todos los países sudamericanos hacia su futura zona de influencia y con todos los medios trata de romper la resistencia, puesta por estos países a la hegemonía del dólar.

Un ejemplo lo tenemos en aquellos países, que se agrupan alrededor de la zona del Canal de Panamá. Una política consecuente, que unas veces se valen de los millones de dólares y otras de acciones militares y de levantamientos internos, ha permitido a Washington atraerse la mayoría de los pequeños Estados centroamericanos, de modo que hoy pueden considerarse como zonas de influencia norteamericana.

El mismo juego con idénticos medios, pero más reducidos, emplea el ambicioso Roosevelt frente a los Estados sudamericanos.

Los salarios y los precios

Continúan los trabajos de las tres ponencias

Madrid.—En la Delegación Nacional de Sindicatos continúan los trabajos de las tres ponencias que entienden en la cuestión del reajuste de salarios y precios.

Ayer mañana visitó la Delegación Nacional el ministro de Trabajo acompañado del director general de Trabajo señor Sánchez Arjona, para informar se personalmente del curso de las tareas de estudios que realizan las ponencias básicas del campo, piel y textil y confección que examinan los problemas de reajuste citados. El ministro fue recibido por el secretario general de Sindicatos, inspector nacional y jefe nacional de Organización Sindical. Ayer tarde continuaron los trabajos de las ponencias y celebraron reunión plenaria bajo la presidencia del subsecretario de Agricultura señor Rodríguez Jimeno y el comisario general de Abastecimientos y Transportes señor Beltrán.

El sustitutivo del jabón

Madrid.—Por la Secretaría Técnica del Ministerio de Industria y Comercio se ha publicado una nota en la que se dice que para cortar los abusos por venta de sustitutos del jabón se fija en 2'50 pts. kilo de este producto, como precio máximo de venta al público.

Simiente de trigo

Madrid.—El Servicio Nacional del Trigo ha reportado durante su actuación más de ocho millones de quintales métricos de simiente de trigo en la campaña 1940-41 y de otros cereales 142.558 y 55.000 de leguminosas.

Actividad del espionaje

Actividad del espionaje

Helsinki.—Las actividades de la Legación británica en esta capital y la del Intelligence Service están siendo estudiadas por la comisión nombrada al efecto. Se ha descubierto una estación de radio empleada por los agentes británicos. Se estima que algunas acciones militares rusas fueron preparadas por el espionaje británico y así se hace notar que solo hace unos días, la villa que en la costa finlandesa posee el Ministerio de la República fue bombardeada por los cañones de largo alcance soviéticos a los pocos minutos de entrar el Presidente en el edificio, el cual no fue alcanzado por la mala puntería de la artillería bolchevique.—Efe.

No han salido de Rusia

Helsinki.—El ministro de Finlandia y miembros de la colonia de dicho país en Moscú, se encuentran todavía en Letinanka, no lejos de la frontera turca. Los diplomáticos, y los miembros de su familia, están encerrados en tres vagones del ferrocarril.—Efe.

Estocolmo

Estocolmo.—Tres altos funcionarios del sindicato de mineros y artículos de automóvil, han sido condenados a muerte en Moscú, según anuncia la radio soviética de la capital. Las acusaciones se basan en no haber tomado las debidas precauciones para proteger los efectos contra las bombas incendiarias. Los daños causados por las bombas alemanas en la noche del 14 se calculan en la fábrica a que pertenecían los inculcados, en tres millones y medio de rubios.—Efe.

Los alemanes estrechan el cerco del enemigo en Smolensko

Berlin.—En las operaciones de persecución del Ejército soviético derrotado en Ucrania las formaciones alemanas han penetrado profundamente entre las unidades en retirada.

El cerco del enemigo al Este de Smolensko ha sido estrechado todavía más. Las formaciones que combaten en Estonia ha rechazado al adversario hacia el Norte.

Durante la noche última, los aviones alemanes han bombardeado eficazmente los objetivos militares de Moscú y el centro ferroviario de Orel.

Los submarinos alemanes han continuado la persecución de los restos dispersos del convoy atacado en el Atlántico hundiendo a cinco mercantes armados más, con un desplazamiento total de 24.000 toneladas. A consecuencia de estas operaciones las pérdidas totales del enemigo se elevan a 140.500 toneladas.

En la lucha contra la Gran Bretaña la aviación ha causado daños con las bombas en un gran edificio comercial de Echo westoff. Otros bombardeos se han efectuado en la noche pasada sobre los aeródromos del E. y S. O. de Inglaterra.

Ha fracasado un intento de ataque del enemigo al puerto de Mirkanes efectuado por unos 40 aviones británicos que despegaron de un portaaviones en el Océano Glacial Ártico. En estas operaciones el enemigo ha perdido 23 aviones en combates aéreos, 15 por la acción de la D. C. A. y uno por la artillería de la Marina. Dos aviones de caza han sido derribados sobre la bahía alemana. La artillería de la Marina derribó dos aparatos de bombardeo y otro fue destruido por un dragaminas. En la noche pasada fueron arrojadas bombas explosivas e incendiarias sobre algunas localidades de Alemania occidental. Hay que deplorar muertos y heridos entre la población civil.—Efe.

Comunicado oficial nipón

Otro desembarco

Tokio.—Conforme a las condiciones previstas en el acuerdo establecido con Francia para la de-

Comunicado oficial italiano

Destacamentos enemigos puestos en fuga

Roma.—En Africa del Norte, sobre el frente de Tobruk, fueron puestos en fuga destacamentos enemigos apoyados por carros blindados. La artillería alemana cañoneó las formaciones e instalaciones militares de la plaza fuerte. Durante la incursión enemiga sobre Bengassi, citada en el comunicado de ayer, nuestra D. C. A. derribó un aparato británico que cayó al mar. Nuestros aviones hundieron a un patrullero y averiaron a otro buque, frente a la costa Cirenaica.

En Africa oriental, región de Gondar, un destacamento de Camisas Negras y tropas coloniales efectuaron una audaz salida logrando penetrar en el dispositivo enemigo. El enemigo que intentó resistir, fue puesto en fuga, sufriendo pérdidas importantes en hombres y material.

En los últimos días los barrios vecinos de Gondar han sufrido algunos ataques aéreos, pero no se registraron víctimas. Los aviones británicos atacaron Cagliari en la tarde de ayer. Nuestra D. C. A. con el concurso de los cazas, rechazó rápidamente a los atacantes que únicamente consiguieron causar una sola víctima.—Efe.

Comunicado oficial británico

Escasá actividad aérea sobre Inglaterra

Londres.—Muy poca actividad aérea sobre Inglaterra en la noche última. Fueron arrojadas bombas en el E. y S. E. que ocasionaron daños ligeros y sólo un reducido número de víctimas.

Comunicado oficial nipón

Otro desembarco

Tokio.—Conforme a las condiciones previstas en el acuerdo establecido con Francia para la de-

Delegación de Hacienda

Por el Sr. Delegado de Hacienda, se han puesto al cobro los siguientes libramientos.

José Díez Fernández; Rogelio Díaz; Luis Gonzalo; Julio Santaló Indalecio Bueno; César Cortada; Manuel de Avila; Angel Matellán; Anastasio Antón; Matías Acedo; Bienvenido Sánchez; Vicente Díez; Macario Perriñez; Manuel Vega; Rogelio Ferreras; Baltasar Rodríguez; Ramón M. Fraije; Arturo Lozano; Domingo Maestra; José Valle; Francisco Pérez; Ursicino Domínguez; Carlos Pérez; Félix Fernández; Mateo Juarez; Avelino Monte; Federico Madero; Doroteo Prada; Antonio García; Germán Pescador; Medardo Rivera; Administrador de la Prisión; Manuel Martín; Salustiano López; Victoriano Velasco; Robustiano Jacinto; José Ramón; Habilitado de la Zona de Reclutamiento y Regimientos Toledo y Mixto; Arcadio Rodríguez; Jefe de Ganadería; Fernando Pérez; Felipe Suarez; Joaquín Artuñedo; Sagario García y Depositario-Pagador.

NEVERAS

Perfecta conservación de los alimentos manteniendo las bebidas al frío que se desee.

Desde 360 pesetas a plazos de 40 ptas. mensuales.

SANTA CLARA, n.º 28 (Frente al Banco de España)

Organización Nacional de Ciegos

Sorteo del 30 de Julio de 1941. Premio de 25 pesetas núm. 269. Premios de 2'50 pesetas, a los terminados en 69.

La Diputación Provincial celebra sesión

Se donará una Bandera Nacional a la Guardia Civil de Zamora

En el día de ayer se reunió la Comisión Gestora Provincial bajo la presidencia del señor presidente don Benito Laiz y con la asistencia de todos sus vocales, despachándose todos los asuntos que figuraban en el orden del día debidamente informados por los siguientes negociados:

Construcciones civiles: En vista del acta declarando desierto el concurso subasta del grupo de construcción de viviendas para empleados y obreros provinciales se resolvió elevarlo al Instituto Nacional de la Vivienda por si procede una modificación en los precios.

Mostró su agrado esta Corporación por el inventario remitido por el Ayuntamiento de Villafafia, que prueba su elevado patrimonio y administración.

Vías y Obras: Se acordó dar traslado al Ayuntamiento de Otero de Sariego de la forma en que puede acometer inmediatamente la construcción del camino vecinal que conduce de dicho Ayuntamiento a la carretera de Cerecinos a Fontaña y al que correspondía el número 77 del tercer concurso del plan provincial.

Varios: Se acordó hacer donación de una Bandera Nacional a la Comandancia de la Guardia Civil de esta ciudad.

El incidente diplomático

La ayuda a Inglaterra le ha entregado bases, desde las que trata de avanzar cada vez más hacia el Sur. Como al mismo pueblo norteamericano, una ininterrumpida propaganda sugiere a los pueblos ibero-americanos un peligro, que trata de acelerar la unión política y económica del hemisferio occidental, y también de facilitar que Norteamérica se encargue de la dirección. Al igual que en Bolivia se trabaja con documentos falsificados, para presentar a estos pueblos el espejismo de peligros internos y externos. Se recuerda que los norteamericanos ya trataron una vez de crear un conflicto entre Alemania y Argentina, valiéndose de documentos falsificados, pero en este caso el detenido examen judicial comprobó la falsificación. Decenas de militares e agentes norteamericanos desarrollan una intensa actividad en los países ibero-americanos, para crear conflictos y discordias con Alemania y demás países adheridos a la nueva ordenación europea; pero este trabajo de zapa y de falsificación solo constituye una parte de la gran maniobra de Roosevelt que se ha impuesto por objetivo, aprovechar el conflicto europeo para someter a otros pueblos.

El hecho de que trata de abarcar más allá del Continente americano, lo demuestra la ocupación de Islandia y la amenaza, cada vez mayor que pesa sobre las islas portuguesas y el Africa occidental. Lo demuestran también los recientes intentos de extender su poderío político a través del pacífico hasta las costas del Japón

Los salarios y los precios

Continúan los trabajos de las tres ponencias

Madrid.—En la Delegación Nacional de Sindicatos continúan los trabajos de las tres ponencias que entienden en la cuestión del reajuste de salarios y precios.

Ayer mañana visitó la Delegación Nacional el ministro de Trabajo acompañado del director general de Trabajo señor Sánchez Arjona, para informar se personalmente del curso de las tareas de estudios que realizan las ponencias básicas del campo, piel y textil y confección que examinan los problemas de reajuste citados. El ministro fue recibido por el secretario general de Sindicatos, inspector nacional y jefe nacional de Organización Sindical. Ayer tarde continuaron los trabajos de las ponencias y celebraron reunión plenaria bajo la presidencia del subsecretario de Agricultura señor Rodríguez Jimeno y el comisario general de Abastecimientos y Transportes señor Beltrán.

El sustitutivo del jabón

Madrid.—Por la Secretaría Técnica del Ministerio de Industria y Comercio se ha publicado una nota en la que se dice que para cortar los abusos por venta de sustitutos del jabón se fija en 2'50 pts. kilo de este producto, como precio máximo de venta al público.

Simiente de trigo

Madrid.—El Servicio Nacional del Trigo ha reportado durante su actuación más de ocho millones de quintales métricos de simiente de trigo en la campaña 1940-41 y de otros cereales 142.558 y 55.000 de leguminosas.

Actividad del espionaje

Actividad del espionaje

Helsinki.—Las actividades de la Legación británica en esta capital y la del Intelligence Service están siendo estudiadas por la comisión nombrada al efecto. Se ha descubierto una estación de radio empleada por los agentes británicos. Se estima que algunas acciones militares rusas fueron preparadas por el espionaje británico y así se hace notar que solo hace unos días, la villa que en la costa finlandesa posee el Ministerio de la República fue bombardeada por los cañones de largo alcance soviéticos a los pocos minutos de entrar el Presidente en el edificio, el cual no fue alcanzado por la mala puntería de la artillería bolchevique.—Efe.

No han salido de Rusia

Helsinki.—El ministro de Finlandia y miembros de la colonia de dicho país en Moscú, se encuentran todavía en Letinanka, no lejos de la frontera turca. Los diplomáticos, y los miembros de su familia, están encerrados en tres vagones del ferrocarril.—Efe.

Estocolmo

Estocolmo.—Tres altos funcionarios del sindicato de mineros y artículos de automóvil, han sido condenados a muerte en Moscú, según anuncia la radio soviética de la capital. Las acusaciones se basan en no haber tomado las debidas precauciones para proteger los efectos contra las bombas incendiarias. Los daños causados por las bombas alemanas en la noche del 14 se calculan en la fábrica a que pertenecían los inculcados, en tres millones y medio de rubios.—Efe.

Los alemanes estrechan el cerco del enemigo en Smolensko

Berlin.—En las operaciones de persecución del Ejército soviético derrotado en Ucrania las formaciones alemanas han penetrado profundamente entre las unidades en retirada.

El cerco del enemigo al Este de Smolensko ha sido estrechado todavía más. Las formaciones que combaten en Estonia ha rechazado al adversario hacia el Norte.

Durante la noche última, los aviones alemanes han bombardeado eficazmente los objetivos militares de Moscú y el centro ferroviario de Orel.

Los submarinos alemanes han continuado la persecución de los restos dispersos del convoy atacado en el Atlántico hundiendo a cinco mercantes armados más, con un desplazamiento total de 24.000 toneladas. A consecuencia de estas operaciones las pérdidas totales del enemigo se elevan a 140.500 toneladas.

En la lucha contra la Gran Bretaña la aviación ha causado daños con las bombas en un gran edificio comercial de Echo westoff. Otros bombardeos se han efectuado en la noche pasada sobre los aeródromos del E. y S. O. de Inglaterra.

Ha fracasado un intento de ataque del enemigo al puerto de Mirkanes efectuado por unos 40 aviones británicos que despegaron de un portaaviones en el Océano Glacial Ártico. En estas operaciones el enemigo ha perdido 23 aviones en combates aéreos, 15 por la acción de la D. C. A. y uno por la artillería de la Marina. Dos aviones de caza han sido derribados sobre la bahía alemana. La artillería de la Marina derribó dos aparatos de bombardeo y otro fue destruido por un dragaminas. En la noche pasada fueron arrojadas bombas explosivas e incendiarias sobre algunas localidades de Alemania occidental. Hay que deplorar muertos y heridos entre la población civil.—Efe.

Comunicado oficial nipón

Otro desembarco

Tokio.—Conforme a las condiciones previstas en el acuerdo establecido con Francia para la de-

Comunicado oficial italiano

Destacamentos enemigos puestos en fuga

Roma.—En Africa del Norte, sobre el frente de Tobruk, fueron puestos en fuga destacamentos enemigos apoyados por carros blindados. La artillería alemana cañoneó las formaciones e instalaciones militares de la plaza fuerte. Durante la incursión enemiga sobre Bengassi, citada en el comunicado de ayer, nuestra D. C. A. derribó un aparato británico que cayó al mar. Nuestros aviones hundieron a un patrullero y averiaron a otro buque, frente a la costa Cirenaica.

En Africa oriental, región de Gondar, un destacamento de Camisas Negras y tropas coloniales efectuaron una audaz salida logrando penetrar en el dispositivo enemigo. El enemigo que intentó resistir, fue puesto en fuga, sufriendo pérdidas importantes en hombres y material.

En los últimos días los barrios vecinos de Gondar han sufrido algunos ataques aéreos, pero no se registraron víctimas. Los aviones británicos atacaron Cagliari en la tarde de ayer. Nuestra D. C. A. con el concurso de los cazas, rechazó rápidamente a los atacantes que únicamente consiguieron causar una sola víctima.—Efe.

Comunicado oficial británico

Escasá actividad aérea sobre Inglaterra

Londres.—Muy poca actividad aérea sobre Inglaterra en la noche última. Fueron arrojadas bombas en el E. y S. E. que ocasionaron daños ligeros y sólo un reducido número de víctimas.

Comunicado oficial nipón

Otro desembarco

Tokio.—Conforme a las condiciones previstas en el acuerdo establecido con Francia para la de-

Un eslabón de la cadena

El incidente diplomático, acaecido hace algunos días entre Alemania y Bolivia, no es el único ejemplo, que acusa la presión de los Estados Unidos sobre los países hispanoamericanos. Roosevelt atrae a todos los países sudamericanos hacia su futura zona de influencia y con todos los medios trata de romper la resistencia, puesta por estos países a la hegemonía del dólar.

Un ejemplo lo tenemos en aquellos países, que se agrupan alrededor de la zona del Canal de Panamá. Una política consecuente, que unas veces se valen de los millones de dólares y otras de acciones militares y de levantamientos internos, ha permitido a Washington atraerse la mayoría de los pequeños Estados centroamericanos, de modo que hoy pueden considerarse como zonas de influencia norteamericana.

El mismo juego con idénticos medios, pero más reducidos, emplea el ambicioso Roosevelt frente a los Estados sudamericanos.

NEVERAS

Perfecta conservación de los alimentos manteniendo las bebidas al frío que se desee.

Desde 360 pesetas a plazos de 40 ptas. mensuales.

SANTA CLARA, n.º 28 (Frente al Banco de España)

Organización Nacional de Ciegos

Sorteo del 30 de Julio de 1941. Premio de 25 pesetas núm. 269. Premios de 2'50 pesetas, a los terminados en 69.

La Diputación Provincial celebra sesión

Se donará una Bandera Nacional a la Guardia Civil de Zamora

En el día de ayer se reunió la Comisión Gestora Provincial bajo la presidencia del señor presidente don Benito Laiz y con la asistencia de todos sus vocales, despachándose todos los asuntos que figuraban en el orden del día debidamente informados por los siguientes negociados:

Construcciones civiles: En vista del acta declarando desierto el concurso subasta del grupo de construcción de viviendas para empleados y obreros provinciales se resolvió elevarlo al Instituto Nacional de la Vivienda por si procede una modificación en los precios.

Mostró su agrado esta Corporación por el inventario remitido por el Ayuntamiento de Villafafia, que prueba su elevado patrimonio y administración.

Vías y Obras: Se acordó dar traslado al Ayuntamiento de Otero de Sariego de la forma en que puede acometer inmediatamente la construcción del camino vecinal que conduce de dicho Ayuntamiento a la carretera de Cerecinos a Fontaña y al que correspondía el número 77 del tercer concurso del plan provincial.

Varios: Se acordó hacer donación de una Bandera Nacional a la Comandancia de la Guardia Civil de esta ciudad.

Los salarios y los precios

Continúan los trabajos de las tres ponencias

Madrid.—En la Delegación Nacional de Sindicatos continúan los trabajos de las tres ponencias que entienden en la cuestión del reajuste de salarios y precios.

Ayer mañana visitó la Delegación Nacional el ministro de Trabajo acompañado del director general de Trabajo señor Sánchez Arjona, para informar se personalmente del curso de las tareas de estudios que realizan las ponencias básicas del campo, piel y textil y confección que examinan los problemas de reajuste citados. El ministro fue recibido por el secretario general de Sindicatos, inspector nacional y jefe nacional de Organización Sindical. Ayer tarde continuaron los trabajos de las ponencias y celebraron reunión plenaria bajo la presidencia del subsecretario de Agricultura señor Rodríguez Jimeno y el comisario general de Abastecimientos y Transportes señor Beltrán.

El sustitutivo del jabón

Madrid.—Por la Secretaría Técnica del Ministerio de Industria y Comercio se ha publicado una nota en la que se dice que para cortar los abusos por venta de sustitutos del jabón se fija en 2'50 pts. kilo de este producto, como precio máximo de venta al público.

Simiente de trigo

Madrid.—El Servicio Nacional del Trigo ha reportado durante su actuación más de ocho millones de quintales métricos de simiente de trigo en la campaña 1940-41 y de otros cereales 142.558 y 55.000 de leguminosas.

Actividad del espionaje

Actividad del espionaje

Helsinki.—Las actividades de la Legación británica en esta capital y la del Intelligence Service están siendo estudiadas por la comisión nombrada al efecto. Se ha descubierto una estación de radio empleada por los agentes británicos. Se estima que algunas acciones militares rusas fueron preparadas por el espionaje británico y así se hace notar que solo hace unos días, la villa que en la costa finlandesa posee el Ministerio de la República fue bombardeada por los cañones de largo alcance soviéticos a los pocos minutos de entrar el Presidente en el edificio, el cual no fue alcanzado por la mala puntería de la artillería bolchevique.—Efe.

No han salido de Rusia

Helsinki.—El ministro de Finlandia y miembros de la colonia de dicho país en Moscú, se encuentran todavía en Letinanka, no lejos de la frontera turca. Los diplomáticos, y los miembros de su familia, están encerrados en tres vagones del ferrocarril.—Efe.

Estocolmo

Estocolmo.—Tres altos funcionarios del sindicato de mineros y artículos de automóvil, han sido condenados a muerte en Moscú, según anuncia la radio soviética de la capital. Las acusaciones se basan en no haber tomado las debidas precauciones para proteger los efectos contra las bombas incendiarias. Los daños causados por las bombas alemanas en la noche del 14 se calculan en la fábrica a que pertenecían los inculcados, en tres millones y medio de rubios.—Efe.

Los alemanes estrechan el cerco del enemigo en Smolensko

Berlin.—En las operaciones de persecución del Ejército soviético derrotado en Ucrania las formaciones alemanas han penetrado profundamente entre las unidades en retirada.

El cerco del enemigo al Este de Smolensko ha sido estrechado todavía más. Las formaciones que combaten en Estonia ha rechazado al adversario hacia el Norte.

Durante la noche última, los aviones alemanes han bombardeado eficazmente los objetivos militares de Moscú y el centro ferroviario de Orel.

Los submarinos alemanes han continuado la persecución de los restos dispersos del convoy atacado en el Atlántico hundiendo a cinco mercantes armados más, con un desplazamiento total de 24.000 toneladas. A consecuencia de estas operaciones las pérdidas totales del enemigo se elevan a 140.500 toneladas.

En la lucha contra la Gran Bretaña la aviación ha causado daños con las bombas en un gran edificio comercial de Echo westoff. Otros bombardeos se han efectuado en la noche pasada sobre los aeródromos del E. y S. O. de Inglaterra.

Ha fracasado un intento de ataque del enemigo al puerto de Mirkanes efectuado por unos 40 aviones británicos que despegaron de un portaaviones en el Océano Glacial Ártico. En estas operaciones el enemigo ha perdido 23 aviones en combates aéreos, 15 por la acción de la D. C. A. y uno por la artillería de la Marina. Dos aviones de caza han sido derribados sobre la bahía alemana. La artillería de la Marina derribó dos aparatos de bombardeo y otro fue destruido por un dragaminas. En la noche pasada fueron arrojadas bombas explosivas e incendiarias sobre algunas localidades de Alemania occidental. Hay que deplorar muertos y heridos entre la población civil.—Efe.

Comunicado oficial nipón

Otro desembarco

Tokio.—Conforme a las condiciones previstas en el acuerdo establecido con Francia para la de-

Comunicado oficial italiano

Destacamentos enemigos puestos en fuga

Roma.—En Africa del Norte, sobre el frente de Tobruk, fueron puestos en fuga destacamentos enemigos apoyados por carros blindados. La artillería alemana cañoneó las formaciones e instalaciones militares de la plaza fuerte. Durante la incursión enemiga sobre Bengassi, citada en el comunicado de ayer, nuestra D. C. A. derribó un aparato británico que cayó al mar. Nuestros aviones hundieron a un patrullero y averiaron a otro buque, frente a la costa Cirenaica.

En Africa oriental, región de Gondar, un destacamento de Camisas Negras y tropas coloniales efectuaron una audaz salida logrando penetrar en el dispositivo enemigo. El enemigo que intentó resistir, fue puesto en fuga, sufriendo pérdidas importantes en hombres y material.

En los últimos días los barrios vecinos de Gondar han sufrido algunos ataques aéreos, pero no se registraron víctimas. Los aviones británicos atacaron Cagliari en la tarde de ayer. Nuestra D. C. A. con el concurso de los cazas, rechazó rápidamente a los atacantes que únicamente consiguieron causar una sola víctima.—Efe.

Comunicado oficial británico

Escasá actividad aérea sobre Inglaterra

Londres.—Muy poca actividad aérea sobre Inglaterra en la noche última. Fueron arrojadas bombas en el E. y S. E. que ocasionaron daños ligeros y sólo un reducido número de víctimas.

Comunicado oficial nipón

Otro desembarco

Tokio.—Conforme a las condiciones previstas en el acuerdo establecido con Francia para la de-

TEATRO PRINCIPAL

Hoy Jueves: Butaca de patio 1'60

ESTRENO DEL NOTICARIO "FOX"

Éxito grandioso de la superjoya "Nueva Universal"

Mares de java con Charles Bickford

Mañana: Butaca de patio 1'60

NOTICARIO FOX

Clamoroso éxito de la producción "Nueva Universal"

"Receta de amor" Wendy Barrie y Kent Taylor

El Sábado: Butaca 1'60 y 2'50

Los hermanos Marx en el des pampanante flims "Metro" en español

"Un día en las carreras" con Aliza Jones, Maureen O'Sullivan y Douglas Dumbrille

El Domingo: Butaca 1'60 y 2'50

Roberto Rey, Juan de Landa, Pastora Peña en un estreno "Internacional Films"

"El hombre de la legión"

Los salarios y los precios

Continúan los trabajos de las tres ponencias

Madrid.—En la Delegación Nacional de Sindicatos continúan los trabajos de las tres ponencias que entienden en la cuestión del reajuste de salarios y precios.

Ayer mañana visitó la Delegación Nacional el ministro de Trabajo acompañado del director general de Trabajo señor Sánchez Arjona, para informar se personalmente del curso de las tareas de estudios que realizan las ponencias básicas del campo, piel y textil y confección que examinan los problemas de reajuste citados. El ministro fue recibido por el secretario general de Sindicatos, inspector nacional y jefe nacional de Organización Sindical. Ayer tarde continuaron los trabajos de las ponencias y celebraron reunión plenaria bajo la presidencia del subsecretario de Agricultura señor Rodríguez Jimeno y el comisario general de Abastecimientos y Transportes señor Beltrán.

El sustitutivo del jabón

Madrid.—Por la Secretaría Técnica del Ministerio de Industria y Comercio se ha publicado una nota en la que se dice que para cortar los abusos por venta de sustitutos del jabón se fija en 2'50 pts. kilo de este producto, como precio máximo de venta al público.

Simiente de trigo

Madrid.—El Servicio Nacional del Trigo ha reportado durante su actuación más de ocho millones de quintales métricos de simiente de trigo en la campaña 1940-41 y de otros cereales 142.558 y 55.000 de leguminosas.

Actividad del espionaje

Actividad del espionaje

Helsinki.—Las actividades de la Legación británica en esta capital y la del Intelligence Service están siendo estudiadas por la comisión nombrada al efecto. Se ha descubierto una estación de radio empleada por los agentes británicos. Se estima que algunas acciones militares rusas fueron preparadas por el espionaje británico y así se hace notar que solo hace unos días, la villa que en la costa finlandesa posee el Ministerio de la República fue bombardeada por los cañones de largo alcance soviéticos a los pocos minutos de entrar el Presidente en el edificio, el cual no fue alcanzado por la mala puntería de la artillería bolchevique.—Efe.

No han salido de Rusia

Helsinki.—El ministro de Finlandia y miembros de la colonia de dicho país en Moscú, se encuentran todavía en Letinanka, no lejos de la frontera turca. Los diplomáticos, y los miembros de su familia, están encerrados en tres vagones del ferrocarril.—Efe.

Estocolmo

Estocolmo.—Tres altos funcionarios del sindicato de mineros y artículos de automóvil, han sido condenados a muerte en Moscú, según anuncia la radio soviética de la capital. Las acusaciones se basan en no haber tomado las debidas precauciones para proteger los efectos contra las bombas incendiarias. Los daños causados por las bombas alemanas en la noche del 14 se calculan en la fábrica a que pertenecían los inculcados, en tres millones y medio de rubios.—Efe.

Los alemanes estrechan el cerco del enemigo en Smolensko

Berlin.—En las operaciones de persecución del Ejército soviético derrotado en Ucrania las formaciones alemanas han penetrado profundamente entre las unidades en retirada.

El cerco del enemigo al Este de Smolensko ha sido estrechado todavía más. Las formaciones que combaten en Estonia ha rechazado al adversario hacia el Norte.

Durante la noche última, los aviones alemanes han bombardeado eficazmente los objetivos militares de Moscú y el centro ferroviario de Orel.

Los submarinos alemanes han continuado la persecución de los restos dispersos del convoy atacado en el Atlántico hundiendo a cinco mercantes armados más, con un desplazamiento total de 24.000 toneladas. A consecuencia de estas operaciones las pérdidas totales del enemigo se elevan a 140.500 toneladas.

En la lucha contra la Gran Bretaña la aviación ha causado daños con las bombas en un gran edificio comercial de Echo westoff. Otros bombardeos se han efectuado en la noche pasada sobre los aeródromos del E. y S. O. de Inglaterra.

Ha fracasado un intento de ataque del enemigo al puerto de Mirkanes efectuado por unos 40 aviones británicos que despegaron de un portaaviones en el Océano Glacial Ártico. En estas operaciones el enemigo ha perdido 23 aviones en combates aéreos, 15 por la acción de la D. C. A. y uno por la artillería de la Marina. Dos aviones de caza han sido derribados sobre la bahía alemana. La artillería de la Marina derribó dos aparatos de bombardeo y otro fue destruido por un dragaminas. En la noche pasada fueron arrojadas bombas explosivas e incendiarias sobre algunas localidades de Alemania occidental. Hay que deplorar muertos y heridos entre la población civil.—Efe.

Comunicado oficial nipón

Otro desembarco

Tokio.—Conforme a las condiciones previstas en el acuerdo establecido con Francia para la de-

Comunicado oficial italiano

Destacamentos enemigos puestos en fuga

Roma.—En Africa del Norte, sobre el frente de Tobruk, fueron puestos en fuga destacamentos enemigos apoyados por carros blindados. La artillería alemana cañoneó las formaciones e instalaciones militares de la plaza fuerte. Durante la incursión enemiga sobre Bengassi, citada en el comunicado de ayer, nuestra D. C. A. derribó un aparato británico que cayó al mar. Nuestros aviones hundieron a un patrullero y averiaron a otro buque, frente a la costa Cirenaica.

En Africa oriental, región de Gondar, un destacamento de Camisas Negras y tropas coloniales efectuaron una audaz salida logrando penetrar en el dispositivo enemigo. El enemigo que intentó resistir, fue puesto en fuga, sufriendo pérdidas importantes en hombres y material.

En los últimos días los barrios vecinos de Gondar han sufrido algunos ataques aéreos, pero no se registraron víctimas. Los aviones británicos atacaron Cagliari en la tarde de ayer. Nuestra D. C. A. con el concurso de los cazas, rechazó rápidamente a los atacantes que únicamente consiguieron causar una sola víctima.—Efe.

Comunicado oficial británico

Escasá actividad aérea sobre Inglaterra

Londres.—Muy poca actividad aérea sobre Inglaterra en la noche última. Fueron arrojadas bombas en el E. y S. E. que ocasionaron daños ligeros y sólo un reducido número de víctimas.

Comunicado oficial nipón

Otro desembarco

Tokio.—Conforme a las condiciones previstas en el acuerdo establecido con Francia para la de-

Incidente entre Japón y E. U.

Washington.—El incidente surgido con el bombardeo del cañonero Norteamericano Tutula, en el momento en que las relaciones entre el Japón y los E. U. son muy tirantes, será causa de que el Gobierno de Washington adopte una actitud firme con respecto al Japón, según se supone en los círculos políticos.—Efe.

Washington.—Roseveltha condecorado en la Casa Blanca con el General Marshall y el Almirante Slark, jefes de los Estados Mayores del Ejército y de la Marina.

La conferencia ha despertado gran interés por haberse verificado a continuación de darse a conocer la protesta norteamericana ante Tokio por el bombardeo de que ha sido objeto el cañonero norteamericano "Tutula" en Nankín.—Efe.

Comunicado oficial italiano

Destacamentos enemigos puestos en fuga

Roma.—En Africa del Norte, sobre el frente de Tobruk, fueron puestos en fuga destacamentos enemigos apoyados por carros blindados. La artillería alemana cañoneó las formaciones e instalaciones militares de la plaza fuerte. Durante la incursión enemiga sobre Bengassi, citada en el comunicado de ayer, nuestra D. C. A. derribó un aparato británico que cayó al mar. Nuestros aviones hundieron a un patrullero y averiaron a otro buque, frente a la costa Cirenaica.

En Africa oriental, región de Gondar, un destacamento de Camisas Negras y tropas coloniales efectuaron una audaz salida logrando penetrar en el dispositivo enemigo. El enemigo que intentó resistir, fue puesto en fuga, sufriendo pérdidas importantes en hombres y material.

En los últimos días los barrios vecinos de Gondar han sufrido algunos ataques aéreos, pero no se registraron víctimas. Los aviones británicos atacaron Cagliari en la tarde de ayer. Nuestra D. C. A. con el concurso de los cazas, rechazó rápidamente